

au prix de sa soumission, et conformément aux spécifications y annexées.

13.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re: vente de vieux matériaux à l'encan.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que les matériaux ou rebuts mentionnés à la liste produite par le préposé aux achats et Ventes, M. Stanton, soient vendus à l'encan.

14.—Soumis un rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re propriété, droits et privilèges de la Maison d'Industries de Montréal, informant le Bureau qu'un monsieur Lippé, agent collecteur, qui a fait une offre à la Cité de lui faire retirer par son entremise, une certaine somme d'argent provenant de la Maison d'Industries de Montréal et déposée en banque, a produit des preuves certaines de l'existence de ce dépôt et que la Cité a le droit de le retirer, et recommandant en conséquence, vu un précédent établi, que le Trésorier soit autorisé à retirer par l'entremise de M. Lippé, ce montant moins une commission dont le montant pourra être fixé par ledit Trésorier et M. Lippé.

Résolu: En conséquence.

15.—Soumis le rapport de l'Avocat de la Cité, re. protêt de la Montréal Locomotive Works, au sujet de l'évaluation de leur propriété, avisant le Bureau qu'il n'y a pas lieu de répondre à ce protêt, mais de laisser à la Cie le soin de sa propre protection, si elle le juge à propos, soit devant les Cotiseurs, soit devant les tribunaux.

Résolu: En conséquence.

16.—Soumis un extrait des minutes du Conseil, séance du 28 Octobre 1910, soumettant un protêt de contrat re cession J. et A. Gagnon à la Cité de Montréal.

Après avoir pris communication du rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, déclarant qu'il approuve le contrat, comme étant valide et légal et que la Cité, étant aux droits et obligations, de la Municipalité d'Ahuntsic, depuis son annexion, est propriétaire du lopin de terre à toute fins que de droit, et d'autoriser Son Honneur le Maire et le Greffier à signer ledit acte.

17.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re travaux d'égouts etc., sur l'extension de l'Avenue du Parc, dans le quartier Bordeaux.

Résolu: De référer ledit rapport à l'Inspecteur de la Cité et au surintendant de l'Aqueduc, pour estimé des travaux qu'il y aura à faire dans ces rues, et rapport.

18.—Soumis le rapport de l'Avocat en Chef de la Cité, re plaintes relatives au danger d'incendie, etc., provenant de la construction d'une patinoire dite Forum, rue Sainte Catherine Ouest.

Après avoir pris en considération ledit rapport de l'Avocat en Chef de la Cité et les rapports du Chef du département des Incendies, de l'Inspecteur des bâtiments et d'un rapport fait au Conseil par la Commission des Incendies et de l'Eclairage en date du 21 février 1908 et d'une requête de citoyens se plaignant dudit établissement, il est

Résolu: (1) de transmettre le rapport de l'Avocat en Chef au Conseil avec recommandations de l'approuver dans ses conclusions, à l'effet qu'un protêt devrait être signifié à M. J. A. Christin propriétaire, ainsi qu'à M. Robert Reford, propriétaire du terrain, d'avoir à cesser sans délai, de permettre l'occupation de cette bâtisse construite en violation des règlements de la Ville, (2) de recommander au Conseil la révocation du permis octroyé à M. Christin le 21 février 1908, (3) d'autoriser l'institution de procédures en Cour du Recorder, pour violation de règlement concernant cette bâtisse, (4) d'autoriser les avocats de la Ville, à prendre, en l'espèce, les procédures judiciaires nécessaires pour protéger les intérêts de la Cité, après que le permis ci-dessus aura été révoqué par le Conseil.

19.—L'Inspecteur de la Cité fait rapport et transmet l'estimé approximatif du montant requis pour le prolongement de l'avenue Monkland, de sa limite nord actuelle à la rue Sherbrooke, soit \$2,235.00 pour les deux lots situés dans les limites de la Cité, et informe le Bureau qu'avant de procéder à l'expropriation il sera nécessaire d'établir une ligne homologuée.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les avocats de la Cité soient autorisés à faire les procédures nécessaires à l'homologation de ladite ligne, conformément au plan produit par l'Inspecteur de la Cité.

tender and in accordance with the specifications thereunto annexed.

13.—Submitted a report from the Chief City Attorney, re sale of old materials by public auction.

Resolved: To report to Council, recommending that the old materials mentioned in the list submitted by the Purchasing and Sales Agent, Mr. Stanton, be sold by public auction.

14.—Submitted a report from the Chief City Attorney re ownership, rights and privileges of the House of Industry of Montreal, informing the Board that Mr. Lippe, collecting agent, who offered to enable the City to draw, through him, a certain sum of money derived from the House of Industry of Montreal, and deposited in bank, has produced conclusive evidence of the existence of such deposit, and that the City has the right to draw the same, and recommending that, in view of the precedent established, the City Treasurer be authorized to draw, through Mr. Lippe, the said amount, less a commission to be fixed by the said Treasurer and Mr. Lippe.

Resolved: Accordingly.

15.—Submitted a report from the City Attorney re protest from the Montreal Locomotive Works, in connection with the valuation of their property, advising the Board not to reply to said protest and to let the Company protect itself as it may deem advisable either before the Assessors or before the courts.

Resolved: Accordingly.

16.—Submitted an Extract from the Minutes of the Council, meeting held on the 28th Oct. 1910, submitting a draft of contract re cession by J. & A. Gagnon, to the City of Montreal.

After taking communication of the report of the Chief City Attorney, it was

Resolved: To report to Council that the City Attorney approves the said contract as being valid and legal, and that the City, being vested with the rights of the municipality of Ahuntsic and being liable for the obligations of said municipality since its annexation, is the owner of the strip of land mentioned in the deed to all intents and purposes, and to recommend that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign the said deed.

17.—Submitted a report from the Chief City Attorney re sewers, etc., on the extension of Park Ave., in Bordeaux Ward.

Resolved: To refer the same to the City Surveyor and the Superintendent of the Water Works for an estimate of the cost of the works required to be done in the streets referred to and a report.

18.—Submitted a report from the Chief City Attorney re complaints in connection with the danger of fire, etc., arising from the erection of the Forum skating-rink, on St. Catherine St. West.

After taking communication of the said report of the Chief City Attorney and of the reports of the Chief of the Fire Dept., and the Building Inspector and of a report made to Council by the Fire & Light Committee dated 21st Feb. 1908, and of a petition from citizens complaining of said establishment, it was

Resolved: (1)—To transmit the report of the Chief City Attorney to the Council with a recommendation that the same be approved and that a protest be served upon Mr. J. A. Christin, the owner of the Forum, and also upon Mr. Robert Reford, the owner of the land, notifying them not to permit any longer that such building, erected contrary to the City by-laws, be occupied; (2) to recommend to Council that the permit granted to Mr. Christin on the 21st Feb. 1908 be rescinded; (3) to authorize the institution of proceedings before the Recorder's Court for violation of the by-law concerning buildings; (4) to authorize the City Attorneys to take such judicial proceeding as may be necessary to protect the City's interests after the aforesaid permit has been annulled by the Council.

19.—The City Surveyor reported, and transmitted an estimate of the cost of extending Monkland Ave., from its present north limit to Sherbrooke St., the amount required for the expropriation of the two lots situated within the City limits being estimated at \$2,235, and informed the Board that before proceeding with such expropriation an homologated line will have to be established.

Resolved: To report to Council, recommending that the